

# Negropontes

GALERIE



## Maison Matisse

Fondée en 2019 par Jean-Mathieu Matisse, arrière-petit-fils d'Henri Matisse, Maison Matisse célèbre et transmet l'héritage du peintre à travers des collaborations avec des artistes, des designers. Chaque pièce est une pièce d'exception célébrant la créativité de Matisse dans de nouveaux domaines.

Dans cet esprit, trois séries limitées voient le jour à l'occasion du 150<sup>e</sup> anniversaire du peintre.

Alessandro Mendini est une figure majeure du design. Il fut l'un des principaux concepteurs, designers et critiques du XX<sup>e</sup> siècle. Ses vases Sinuoso, Lucente et Puro, fabriqués par Alessio Sarri, reflètent une recherche technique pointue. Chaque pièce en faïence nécessite jusqu'à huit cuissons successives à plus de 900°C pour obtenir des nuances parfaites. Mendini s'inspire des motifs et de la spatialité décorative de Matisse, traduisant en volume son univers pictural. Pour le designer, les mots caractérisant Matisse sont pureté et lumière, son rapport entre lui-même et le monde figuratif « du grand personnage ne pouvait que partir d'un objet et plus précisément d'un vase ».

Jaime Hayon, artiste et designer espagnol, place ses créations à l'avant-garde d'une nouvelle vague qui brouille les frontières entre l'art, la décoration et le design. Il est l'un des créateurs les plus influents de sa génération. Jaime Hayon signe trois vases – Graphinight, Oceanographic et Aeromaticolor – conçus avec la manufacture italienne Bosa. Réalisés en argile blanche et cuits jusqu'à sept fois, ils expriment la magie des couleurs chez Matisse. Hayon allie tradition et modernité, s'inspirant des formes et des motifs chers au peintre. L'une des choses qu'il admire le plus dans le travail de Matisse est l'utilisation de la couleur. Au travers de ces vases aux références méditerranéennes, les éléments de l'œuvre de Matisse apparaissent.

Ronan & Erwan Bouroullec travaillent ensemble du design industriel à la recherche, de l'objet à l'espace public et leurs créations se déploient dans de multiples domaines d'expression. Le style Bouroullec allie savoir-faire et élégance dans le monde entier. Leurs compositions dont la base est une margelle en brique réalisée dans une ancienne tuilerie française, associe terre cuite, aluminium anodisé et céramique émaillée, créant un paysage de lumière. Inspirés par l'intensité des bleus et des verts présents dans l'œuvre du peintre, ils développent des vases au délicat dégradé rappelant une aquarelle, fruit d'une recherche menée sur

BIOGRAPHIE

Galerie Negropontes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

plusieurs années. Selon les créateurs, ces vases sont une fenêtre ouverte sur l'extérieur, un thème pictural souvent présent dans l'œuvre de Matisse.

À travers ces collections, Maison Matisse perpétue l'univers du peintre en le réinterprétant avec justesse et innovation.

#### B I O G R A P H I E

**Galerie Negropontes**

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris  
Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE  
galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

# Negropontes

GALERIE



## Maison Matisse

Founded in 2019 by Jean-Matthieu Matisse, great-grandson of Henri Matisse, Maison Matisse is dedicated to celebrating and preserving the painter's artistic legacy through collaborations with artists and designers. These collaborations produce exceptional pieces that celebrate Matisse's creativity within new artistic domains.

Maison Matisse celebrated the painter's 150th birthday with the launch of three limited edition series.

Alessandro Mendini is a pivotal figure in design, a leading creator, designer, and critic of the 20th century. His vases – Sinuoso, Lucente, and Puro, produced by Alessio Sarri – result from rigorous technical research. Each earthenware piece demands up to eight successive firings at over 900°C to achieve their perfect hues. Drawing inspiration from Matisse's motifs and decorative spatiality, Mendini translates the painter's pictorial world into three-dimensional forms. For the designer, the words that best characterise Matisse are purity and light, the rapport between himself and the figurative world “of the great figure which could only stem from an object, and more specifically, from a vase”.

Spanish artist and designer Jaime Hayon stands at the vanguard of a movement that seamlessly blends art, decoration, and design, solidifying his position as one of his generation's most influential creators. In collaboration with the Italian manufacturer Bosa, Hayon has crafted three vases - Graphinight, Oceanographic, and Aeromaticolor - from white clay, requiring up to seven firings to achieve their vibrant hues, echoing the magic of Matisse's palette. Hayon masterfully merges tradition with modernity, drawing inspiration from Matisse's iconic shapes and motifs. He particularly admires Matisse's bold use of colour, which resonates throughout these Mediterranean-inspired vases, revealing subtle echoes of the painter's artistic vision.

Ronan & Erwan Bouroullec collaborate across industrial design and research, extending from object design to public space, with their work spanning multiple fields of expression. The Bouroullec style is renowned worldwide for its craftsmanship and elegant aesthetic. Their recent work, using brick from a historic French tile factory, combines terracotta, anodized aluminum, and glazed ceramic to create luminous landscapes. Inspired by Matisse's vibrant blues and greens, they have meticulously

BIOGRAPHY

Galerie Negropontes

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

galerie@negropontes-galerie.com — + 33 1 71 18 19 51

developed vases featuring delicate watercolour-like gradients, a testament to their extensive research. The designers see these vases as a window onto the outside world, a pictorial motif frequently found in Matisse's works.

With these collections, Maison Matisse perpetuates the painter's world through faithful and innovative reinterpretations.

#### B I O G R A P H Y

**Galerie Negropontes**

14-16 rue Jean-Jacques Rousseau - 75001 Paris

Dorsoduro 3900 - 30123 Venezia VE

[galerie@negropontes-galerie.com](mailto:galerie@negropontes-galerie.com) — +33 1 71 18 19 51